

Ermua 'liberará' 50 libros de la biblioteca por sus calles

Responsables de la biblioteca municipal de Ermua (Vizcaya) depositarán medio centenar de libros en las calles de esta localidad durante las jornadas del 14 y 15 de julio a fin de que los vecinos los recojan y, una vez leídos, los devuelvan a la vía pública para que puedan ser disfrutados por otros. Según ha informado hoy el Ayuntamiento de Ermua en una nota, estos títulos, escritos tanto en euskera como en castellano, dispondrán de una etiqueta con el distintivo "libros liberados" para que puedan ser reconocidos por los viandantes.

Además, el personal de la biblioteca municipal facilitará a los vecinos pegatinas con el lema "libros libres" para que puedan identificar cualquiera de sus propios volúmenes y dejarlos en las calles para que otros los lean. Para facilitar el seguimiento de esta iniciativa, la biblioteca municipal ha puesto en marcha un blog en la dirección de internet **'<http://libroslibresermua.blogspot.com>'**, en el que los residentes podrán relatar las circunstancias en las que han encontrado estos libros